



### Futsal : La réserve du TEF au diapason !

Au TEF il y a l'équipe première qui réalise une saison d'anthologie en D1 et la réserve qui a su se mettre au diapason. En se maintenant en R1 puis en remportant la coupe du Var en dominant dernièrement Toulon-Est au terme d'un match magnifique au gymnase des Rougières à Hyères (8-5). « La licence club nous oblige à avoir notre équipe réserve en R1. Voilà pourquoi ce maintien était fondamental pour l'évolution du club. Les joueurs ont su s'arracher pour gagner cinq des six dernières rencontres. Nous avons souffert sur la phase aller ce qui est normal pour un promu mais la phase retour a été plus probante » explique le président Sassi Ben Naceur.

#### La révélation Tarik Chaouanne

Les « anciens » comme Cazalas et Astezano ont tenu la baraque alors que le talent pur de la recrue Tarik Chaouanne a fait le reste. « Il ne pouvait pas jouer en championnat car il est arrivé en janvier en provenance de Toulon Est futsal. Et en coupe il a été magique en signant des buts à la pelle » poursuit-il. De bon augure pour la saison prochaine car le TEF entend bien poursuivre sa montée en puissance en travaillant sur les féminines et les jeunes. Une montée en puissance progressive qui s'est encore traduite cette saison.

**A.D.**